

Se firmaron compromisos de futuras inversiones

La empresa camaronera Calisur firmó una carta de intención como compromiso de la inversión que realizará en el Centro Nacional de Acuicultura e Investigaciones Marinas de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), según informó la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación, en un comunicado. En el mismo acto, realizado el jueves pasado en el Gobierno Zonal, la Asociación de Laboratorios Farmacéuticos Ecuatorianos (ALFE) firmó un compromiso similar con la facultad de Ciencias Químicas de la Universidad de Guayaquil.